



Les décideurs et Leaders du secteur privé africains et leurs homologues canadiens sont attendus à Montréal deuxième ville économique en importance au Canada pour la 4ème Édition de la **Convention d'affaires Canada-Afrique**, qui se tiendra du 07 au 08 juin prochain à l'Hôtel Marriott Courtyard.

Présenté par **Global Media Resources** avec l'appui de plusieurs partenaires stratégiques, tel que le ministère de l'Économie, de l'Innovation et des Exportations du Québec et Affaires Mondiales Canada, ce rassemblement prestigieux d'affaires regroupe chaque année près de 300 participants, essentiellement des dirigeants et Chefs d'entreprises les plus performantes, pour porter au centre de débats, les opportunités d'affaires entre le Canada et le continent africain.

La **Convention d'affaires Canada-Afrique** s'est avérée être le plus grand événement de rencontres au Canada, d'investisseurs, porteurs de projets y compris les donneurs d'ordres du secteur privé.

Les échanges lors de l'édition 2018 porteront essentiellement sur quatre secteurs majeurs dont le Transport, l'Eau, l'Énergie et l'Environnement.

Signalons par ailleurs une nouveauté pour cette 4ème Édition notamment, la session spéciale «

Femmes LEADERS » et le Programme, Jeunes Entrepreneurs Internationaux.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site de l'événement ci-dessous:

<https://www.conventioncanadafrique.com/>

